



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和5年度学校だよりNo.8
令和5年7月20日
会津美里町立宮川小学校長 伊達明美

学校教育目標 自ら学び心豊かで たくましく生きる子どもの育成
○進んで学ぶ子 ○思いやりがある子 ○たくましい子

みんな やさしく かたり合おう わくわくしよう チーム宮川

1学期 児童は学校生活を通して

多くを学びました 豊かに心を育てました

保護者の皆様には、毎日「行ってらっしゃい」「がんばってね」と
お子さんを励ましていただきました。ありがとうございました。

元気に学校へ通う。新型コロナウイルス感染症をとおして、毎日の学校生活があることの意義を改めて考えることができました。学校はやはりいいところだ、と私は強く思っています。1学期の始まりと時期を同じく、新型コロナウイルス感染症が感染症5類となり、マスクの着用や行動制限について生活様式の変更がありました。感染症予防は継続していますが、学校での教育活動は活発になりました。子ども達に「こんな活動をさせたい」という思いを教育活動として実施できるようになりました。

児童がみな元気に学校生活を送ることができることを大事に、一日一日の学習や生活を充実させたいと願った1学期でした。これからも、この思いで学校教育諸活動を進めてまいります。

保護者の皆様にも、私共と同様の思いをもっていただいているのではないのでしょうか。子どもが学校へ通う。今日も元気に、明るく学校生活を送る。そのことを大切にお考えいただいていることに感謝いたします。お子さんからの話や授業参観、PTAの活動等により「だいぶ子ども達の活動ができるようになった」と安堵されていらっしゃると思います。どうぞ引き続き、あたたかく学校教育にご理解をいただき、ご協力くださいますようお願いいたします。

毎日の学校生活は、確かにお子さんの学力を向上させています。そして、心の変化、豊かさを育てています。一人一人のお子さんについて、本日通知表にてお知らせしています。71日間の1学期を元気に過ごすことができたこと「よかったね」と振り返っていただきたいです。1年生は入学式からの日々でした。6年生は、最高学年としての大切な71日間でした。一日一日の学校生活について、1学期の行事について、話題にしていきたいと思っております。

明日から夏季休業となります（～8/24）。

8月25日 2学期のスタートです。有意義な「夏休み」としてください。

「今年の夏休みは…」とご家庭でも楽しみにされていると思います。ここ数年できなかったことも、今年はできそうです。お子さんと夏の思い出をつくっていただきたいです。ご家族と過ごす時間によって、ますます成長できる有意義な夏休みとなりますよう、お願いいたします。夏休みならではの体験と同様に、日々の生活を自制し、計画的に過ごさせることもお子さんを成長させます。学習や遊びを計画的に行ったり、お家の方との約束を守ったり、自分の生活をマネジメントする力を育むことに夏休みは適しています。何かありましたら、学校までご連絡をお願いします。学校が不通の場合は町教育委員会 55-0344 へお願いします。

かたり合おう：『協働的な学び』学習室の様子を紹介します

本校では、低・中・高学年それぞれに「学習室」を設けています。各教室の間に「学習室」を配置しています。児童が相互に話し合ったり協力し合ったりしながら学んだり、児童が教師とより関わりながら学んだりすることを可能とする教室が学習室です。学習室には、低学年、中学年、高学年で今取り組んでいる学習の様子がよく表れています。



低

生活科の材料があります。床で丸くなって話し合いなどを行います。



中

すぐにグループ活動に取りかかります。互いの考えから、じっくり考えを深めます。



高

毎日算数は少人数で学習します。先生と、友達と、関わり合いながら学びます。

2学期も教室だけでなく、学習室でも、学校外でも「かたり合う」学習活動を工夫します。児童の様子をお伝えしていきます。

7/14(金)授業参観・懇談会 ありがとうございました

多くの保護者の皆様においでいただきました。5・6年生は「水泳記録会」を行いました。応援を力に、いつも以上に速く・長く泳ぐことができ、うれしそうな表情が印象的です。1年生は「よい歯の教室」で、親子でよい歯を保つための学習を行いました。各学年で、授業の様子を観ていただきました。

懇談会では、1学期の学校生活の様子について、夏休みについて説明をさせていただきました。皆様からもご質問やご意見をいただきました。各学年での内容全てについて、皆様からのお声を全教職員で確かめ、2学期の指導に生かしてまいります。

1年生 親子よい歯の教室



7/19(水)愛校活動「学校をきれいに！気持ちよく夏休みをおかえよう」

縦割り班での清掃の後に、各学級で愛校活動を行いました。1年生は先に愛校活動として教室や身の回りの清掃を行いました。毎日使っている給食台を磨きました。下駄箱も砂や土を掃きました。きれいにすると笑顔になります。担任の先生からも「ありがとう」と声をかけられ、よい表情がたくさん見られました。

